



© Alina Krähemann

# Wir bedanken uns ganz herzlich...

Sehr geehrter Herr Quillet

Nach einer erfolgreichen 14. Ausgabe des Radrennens Stäfa möchte ich mich bei Ihnen im Namen des gesamten Veloclub Meilen bedanken. Ihre grosszügige Unterstützung ermöglichte es uns, einen einzigartigen Radsportevent auf die Beine zu stellen. So wurde nicht nur die sportliche Leistung der Athlet:innen auf dem Handbike, dem Militärvelo oder auf dem Rennrad zur Schau gestellt – auch das gemeinsame Erleben der Leidenschaft fürs Velo stand im Mittelpunkt.

Dank Ihrer Unterstützung konnten wir einen Wettkampf organisieren, der alle Teilnehmer:innen auf einer äusserst herausfordernden Strecke und bei bestem Wetter zu Höchstleistungen beflogelte. Wir sind stolz darauf, dass wir diese aussergewöhnliche Atmosphäre mit einem so bunten Starterfeld in Stäfa jährlich erleben und gestalten dürfen.

Wir hoffen, auch in Zukunft auf die Unterstützung des Club Maillot d'Or zählen zu dürfen, um weitere inspirierende Sportereignisse zu gestalten. Nochmals herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung und das Vertrauen, das Sie uns entgegenbringen!

Im Namen des Veloclubs Meilen

Raphael Krähemann  
OK-Präsident Radrennen Stäfa



...mit ein paar Eindrücken vom  
Radrennen Stäfa 2024

